
Главное дело коммунистов
Центральный Комитет КПСС рас

смотрел вопрос «О проведении плену
мов партийных комитетов и собраний 
коммунистов с обсуждением отчетов 
выборных органов о работе по руко
водству перестройкой».

17 ноября в ЦК КПСС прошло со
вещание, на котором обсуждены во
просы о ходе перестройки. Собрания 
должны пройти в парторганизациях, 
возглавляемых бюро и парткомами. 
Политическое значение отчетов опре
деляется необходимостью улучшить 
работу во всех звеньях, на всех уров
нях городской партийной организа
ции, ликвидировать отставание ряда 
партийных комитетов, бюро от дина
мичного развития жизненных процес
сов

Простоит дать взыскательную 
оценку собственной деятельности, ук
репить обстановку ответственности и 
принципиальности.

Надо придать новые силы комму
нистам, партбюро, парткомам, их ру
ководителям. которые идут в аван
гарде перестройки, назвать тех, кто 
ее тормозит.

Партийное собрание должно прой
ти в духе большевистской откровен
ности, жесткости. конструктивной 
критики н самокритики, на подлинной 
демократической основе, не допуская 
проведения собрания для обсуждения 
второстепенных вопросов.

Критерием оценки деятельности 
партийных комитетов и бюро может 
выступать только одно — реальные 
сдвиги к лучшему, осязаемые ре
зультаты в экономической, социаль
ной и духовной сфере. Обсуждение 
должно полно и определенно отве
тить: возглавляет ли партийная ор
ганизация. партком, ее партбюро про
цесс обновления, налицо ли ощути- 
чие шаги в укреплении порядка и 
тисииплины, улучшении условий тру
та и быта трудящихся.

В холе обсуждения коммунисты 
должны дать оценку работы членов 
партийного комитета, бюро, секретаря, 
при необходимости переизбрать их. 
В рамках подготовки очередного пле
нума горкома КПСС, намеченного на 
конец января, в тех парторганизаци
ях, где на учете состоят члены и кан

дидаты в члены горкома КПСС, чле
ны ревизионных комиссий, отдель
ным вопросом заслушать их отчеты о 
проводимой работе, внести предло
жения и замечания в адрес этих ком
мунистов, утвердить на них партий
ные характеристики.

Кроме того, на партийных собрани
ях должен прозвучать анализ прове
денных собеседований с коммуниста
ми в ходе смотра боевитости партор
ганизаций, главным выводом которо
го является ответ на вопрос, что да
ли эти собеседования.

Отчетные собрания с повесткой дня 
«Отчет бюро (парткомов) по руко
водству перестройкой» уже идут . в  
городской партийной организации.

Какие характерные недостатки и 
выводы нз них можно сделать?

Во-первых, многие члены партко
мов, партбюро недооценивают значи
мости и политической важности от 
четных собраний, хотя за отчетпый 
период на них подводятся итоги ра
боты по всем направлениям Отчет
ные доклады готовятся наспех, зача
стую по старой схеме; что напишет 
секретарь — то и будет называться 
докладом Не проходит предваритель
ное обсуждение доклада на заседа
ниях партбюро. Из них выпадают по 
этим причинам целые разделы пар
тийной работы, без анализа и обсуж
дения которых трудно говорить о 
происходящих позитивных процессах 
в партийной организации да и в целом 
в трудовом коллективе, недостатках 
в работе партийных бюро по руко
водству перестройкой.

Особенно важно выделить следую
щие направления в работе партбю 
коллективность, гласность, утвержде
ние демократических форм развития 
критики, принципиальный партийный 
спрос, творчество, поиск и примене
ние на практике новых форм работы, 
деловитость, конкретность, разграни
чение функций членов партбюро, 
углубление индивидуальной работы 
партийного актива с коммунистами, 
в том числе в ходе проводимыу. собе
седований в рамках смотра боевитос
ти. изменения в кадровой работе, 
партийный контроль, руководство де
ятельностью цеховых парторганиза

ций. партгрупп, профсоюзных, ком
сомольских комитетов и других об 
щественных формирований Как про
является перестройка в идейно-поли
тическом воспитании трудящихся.

Важно также дать оценку работы 
комиссий контроля деятельности адми
нистрации, при необходимости пере
ориентировав их работу на контроль 
за ускоренным развитием соииальйой 
программы коллектива

Прошедшие партийные собрания 
выявили еще один недостаток — на 
них не обеспечено присутствие всех 
коммунистов. Секретари парторгани 
заиий редко обращаются за помощью 
в их подготовке в горком КПСС. 
Еще раз подчеркивая значимость 
'*тич о.бпаний. следует сказать, что 
они по нраву считаются главными 
собраниями года, проводящимися под 
знаком годготовки к X IX  Всесоюзной 
партийной конференции.

Как уже отмечалось, в том случае, 
если кто то из числа членов бюро, 
парткомов недобросовестно выполня
ет свою партийную обязанность, 
тормозит перестройку в работе парт
организации, нужно смело освобож
даться от таких коммунистов — вы
водить их нз состава выборных орга
нов.

Важным итогом обсуждения отчета 
должно стать постановление, которое, 
по сути, должно послужить програм
мой работы партийного бюро на пред
стоящий год. четко и ясно показывать 
пути перестройки партийной работы.

Организованное проведение отчет
ных собраний, содержательное обсуж
дение процесса перестройки в дея
тельности выборных органов — это 
еще и этап подготовки к пленуму 
горкома КПСС. Поэтому ГК  КПСС 
выражает уверенность, что в наш ад
рес от коммунистов и беспартийных, 
всех читателей газеты «За комму
низм» поступят предложения и заме
чания по улучшению работы членов 
бюро, членов горкома партии.

В. ЯН И Ш ЕВСКИ Й .
Член (лоро, заведующий 

организационным отделом 
горкома КПСС.

И З В Е Щ Е Н И Е
Исполком районного Совета народных депутатов 

извещает, что 111 сессия районного Совета народных 
депутатов Х Х  созыва созывается 25 декабря 1987 
года в 1(1 часов.

На се рассмотрение вносятся следующие вопро
сы:

1. О плане экономического и социального раз
вития района на Н)88 год и ходе выполнения плана 
экономического и социального развития в 1987 году.

2. О бюджете района на 1988 год и об исполнении 
бюджета за 1986 год. Содоклад планово-бюджетной 
комиссии.

Заседание постоянных комиссий состоится 2-4 де
кабря 1987 г в 1-1 часов.

У Ч Е Б А
СЕКРЕТАРЕЙ

На минувшей неде
ле в городском коми
тете КПСС  прошла 
стажировка секретарей 
малочисленных пар
тийных организаций. В 
течение четырех дней 
секретари знакомились 
с отделами ГК  КПСС, 
учились приемам пар
тийной работы. Перед 
стажерами выступили 
не только все заведую
щие отделами городско
го комитета, но v  се
кретари крупных пар 
тийных организаций с 
большим стажем рабо
ты. Так. секретарь 
парткома треста «При 
уралнефтегазст р о й »
А. И Зорин поделился 
«секретами» перспек
тивного и текущего 
планирования работы, 
л секретарь парткома 
У Б Р  1 производствен
ного объединения 
«Красноленинск не  ф - 
тегаз» А. И. Шестопа

лов провел деловую 
игру но некоторым 
разделам организаци
онно-уставных вопро
сов КПСС. Интерес
ным было посещение 
парткома Няганского 
леспромхоза, где его 
секретарь Ф  В. Сидо
ров показал делопро
изводство.

Несомненную пользу 
подобной стажировки 
признали все участни
ки. поскольку возгла
вили партийные орга
низации недавно и 
впервые, не имея до 
этого опыта партийной 
работы. «Практически 
на все свои многочис
ленные вопросы я по
лучила за эти дни от
веты», — сказала сек
ретарь партийной орга
низации горбытуправ 
ления швея Т Е. Та
ланкина.

О. И ГН А ТО ВА .

Позывные зимника: на вывозке леса
У лесозаготовительного 

производства своя, осо
бая специфика Здесь, к 
примеру, ощутимо сказы 
вается сезонность До 
сих пор в нашем Няган
ском леспромхозе, как И 
на других родственных 
предприятиях, основные 
объемы вывозки древеси
ны планируются на осен
не-зимний период. Вот и 
сейчас, на старте нового 
сезона, зимник набирает 
темпы Лесотранспортный 
цех работает с опереже
нием графика примерно 
на '10 тысяч кубометров, 
а значит — годовые 
обязательства по вывозке 
можно перекрыть. Окоп 
нательные итоги зависят 
от результатов декабря, 
это будет напряженный 
месяц.

Оперативно, без сры
вов вывезти с делян за
готовленную летом лесо
рубами вахтовиками дре
весину — задача се
рьезная. Водители лесо
возных машин перешли 
на рабочую неделю по 
скользящему графику,

древесина поступает на 
нижний склад ритмично, 
независимо от дней иеде 
ли.

Все это не значит, что 
в летний сезон на таен; 
ных трассах затишье. 
Нет. вывозка идет н тог
да, правда, меньшими 
объемами. Лежневки для 
летней вывозки дорожим 
строительный отряд про 
кладывает заранее. Так, 
в настоящее время ДСО 
завершает строительство 
дорог на сезон будущего 
года, а с 1 декабря нач
нет укладывать лежневые 
дороги на летний сезон 
вывозки 1989 года.

Новый год поставит пе
ред нами новые задачи, 
тоже достаточно напря
женные. Уже в нервом 
квартале предстоит вы 
везти 258 тысяч кубомет
ров древесины. Намечен
ный объем реально вы 
полним: в первом кварта
ле нынешнего года было 
доставлено на нижний 
склад 26ft тысяч кубо
метров. По неписаному 
правилу лесозаготовите

лей- северян, за период 
с январи по апрель вклю
чительно нужно выпол
нять никак не менее по 
ловнны годового плана 
вывозки. Э ю  помогает 
обеспечить стабильную 
работу до конца года 

Один нз резервов по
вышения темпов вывозки 
*— ускоренный ремонт 
вышедших из строя лесо
возных автомобилем"!. Сей
час в леспромхозе закан
чивается строительство 
агрегатного цеха, где 
можно будет оперативно 
заменить агрегат или 
узел механизма. Но есть 
и другие резервы, только 
с ними потруднее Стоят, 
к примеру, у нас попы' 
машины лесовозы, рабо
тать ни них некому. II 
хватает воднтелгй И при 
чина известна - дефи
цит жилья. Уже в этом 
году предприятие поте
ряло на вывозке прим р- 
ио 10 — 15 тысяч куС-0 - 
т.етров. Сказываются и 
проблемы в снабжении, 
в первую очередь авторе- 
зниой

По традиции ударным 
месячником на вывозке 
леса объявляется март. 
По и в апреле лесовозы 
продолжают работать с 
полной нагрузкой. Для 
того, чтобы уверенно до
стичь намеченных рубе
жей, у нас уже сейчас 
ведется строительство 
опнлоледяной дороги. 
Весной эта дорога станет 
надежным подспорьем.

В  разгаре завершаю
щий квартал года. По 
итогам социалистического 
соревнования среди води
телей лесовозов Няган 
ского Л П Х  лидируют эки
пажи, возглавляемые 
И. Н. Галузиным. В. Н. 
Палышшым. 10. А. Плот 
нпковым, В. А. Палянич
ко, А. А. Архиповым 
Эти коллективы уже су
мели значительно пере
крыть годовые соцобяза
тельства Экипаж Галузи
на. например. — почти в 
полтора раза Па передо
виков ровняются другие.

С. К А Т А Е В .
Главный инженер
Няганского Л П Х.

Равиль Шайхутдинов — бывалый северянин, 16 
лет он отработал на стройках Якутии, теперь руково
дит бригадой плотников в молодом городе Нягань. В  
составе СМ П «Узбектюменьжилстрой* его бригада 
участвует в застройке Второго микрорайона.

Равиль Закирович — неоднократный победитель 
социалистического соревнования в коллективе строй
монтажного поезда, делом оправдывает присвоенное 
ему звание ■«Ударник коммунистического труда*.

На снимке: бригадир плотников Р. 3. Ш айхут
динов.

Фото Ю . Цеплиса.
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